

DUBAI, UN PARADIS ?

Le **Réseau Anti-Arnaques** a pu noter l'envolée des domiciliations d'entreprises à Dubaï (Emirats arabes unis).

La motivation peut être double : l'aspect prestigieux d'une telle adresse, mais aussi une certaine tranquillité judiciaire.

L'hebdomadaire **CHALLENGES** (n° 837 du 4 juillet 2024) consacre un dossier complet à « Dubaï, la nouvelle Babylone » dont deux pages à « Dubaï, le paradis des narcos et des arnaqueurs. »

A noter que, paradoxalement, la Commission Européenne a proposé d'enlever les Emirats de sa liste des pays « à haut risque de blanchiment ». Mais les parlementaires s'y sont opposés.



INFO-ALERTE est une mise en garde hebdomadaire diffusée par le **Réseau anti-arnaques**, association partenaire de l'**UFC-Que Choisir**, BP 40179, 79205 PARTHENAY cedex (contact@arnaques-infos.org). Elle alimente la page Facebook du RAA.

SIRET : 503 805 657 00049

Reproduction autorisée sous réserve de mentionner l'origine.

Directeur de la publication : **Pascal TONNERRE** (president@arnaques-infos.org)